

Aktuell aus dem Bundesgericht

(Internationale) Zuständigkeit am gewöhnlichen Aufenthalt des Kindes zum Entscheid über den Ehegattenunterhalt



Berichterstatter: Dr. iur. Lorenz Sieber, Rechtsanwalt; Gerichtsschreiber an der II. zivilrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts; Bern/Lausanne.

In einem im Kanton Zürich durchgeführten Eheschutzverfahren bestritt der in Grossbritannien wohnhafte Ehemann, dass die Gerichte in der Schweiz neben den Kinderbelangen auch dafür zuständig seien, um über den Ehegattenunterhalt zu befinden. Die kantonalen Instanzen sahen sich gestützt auf Art. 5 Ziff. 2 Bst. c LugÜ zum Entscheid auch über den Unterhaltspunkt berufen, was das Bundesgericht im Urte...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login